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Vista do Campus I - Diamantina

Boletim Informativo
Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri Nº 4 - 25 de agosto de 2021

A secretária de Estado de Educação de Minas Gerais, Julia Figueiredo Goytacaz 
Sant'Anna, e o secretário-geral do governo de Minas, Mateus Simões, reuniram-se com 
os reitores das 11 universidades federais do estado para elaborarem projetos com 
interface com a educação básica, ensino profissionalizante e cursos técnico e 
tecnológico. A UFVJM enviou 117 projetos e o recurso a ser disponibilizado será da 
ordem de R$ 500 milhões. Os projetos estão em fase de análise para classificação.
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O reitor da UFVJM, prof. Janir Alves Soares, participou da Audiência Pública nº 3/2021, sobre a 
quota de importação de hidróxido de lítio, promovida pela Secretaria de Advocacia da 
Concorrência e Competitividade do Ministério da Economia, juntamente com prefeitos, 
empresários, deputados estaduais e federais, pesquisadores e membros da sociedade civil 
organizada. O reitor salientou que a exploração do lítio em nossos territórios precisa ser avaliada 
no contexto de uma política de estado que agregue desenvolvimento econômico e, sobretudo, 
social. A UFVJM tem estabelecido parcerias com a iniciativa privada através de projetos que 
visam fortalecer a cadeia produtiva, desenvolver tecnologias e práticas com sustentabilidade. 
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A UFVJM tem realizado nos últimos meses várias reuniões com o prefeito municipal de Curvelo, Luiz 
Paulo, com o objetivo de ampliar as atividades na Fazenda Experimental do Moura naquela cidade. 
O prefeito tem apresentado contrapartidas às parcerias e valorizado o papel da UFVJM no 
desenvolvimento do agronegócio naquela mesorregião. A criação da Superintendência das 
Fazendas Experimentais da UFVJM representa uma estratégia para aproximar professores, 
estudantes e pesquisadores para desenvolverem projetos de ensino, pesquisa e extensão nas 
fazendas. A ideia é que isso fortaleça a formação profissional dos nossos estudantes e, sobretudo, a 
missão da UFVJM em participar do desenvolvimento regional dos nossos territórios de abrangência.   
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Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação
A PRPPG divulga o Edital 001/2021, referente ao Programa de Apoio Financeiro à 
Publicação de Textos Científicos (PAP), como artigos científicos em periódicos, livros 
e capítulos de livros, traduções. Entre os objetivos estão o incentivo à publicação 
científica e tecnológica na UFVJM, difusão de conhecimento e técnicas relevantes 
para o desenvolvimento. A data para solicitação do auxílio vai até 21 de novembro de 
2021. O montante disponível é de R$ 30 mil, sendo R$ 4.500 por solicitante. Mais 
informações aqui.
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A Proad, por meio da Diretoria de Logística, comunica que está em fase de publicação 
dos editais dos processos licitatórios do Cronograma de Aquisição 2021, para 
atendimento às demandas apresentadas pelas unidades acadêmicas e administrativas 
da UFVJM. Respeitando as normas legais e a transparência pública, será realizada a 
publicação do instrumento convocatório, observando-se o prazo mínimo para 
apresentação das propostas, bem como serão disponibilizados os documentos e 
informações no portal oficial da UFVJM.

Pró-Reitoria de Administração
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A Progep informa aos servidores técnico-administrativos e docentes que foi iniciado o 
levantamento das necessidades de desenvolvimento dos setores da UFVJM visando à 
elaboração do Plano de Desenvolvimento de Pessoas (PDP) para o ano de 2022. 
Lembramos que esse processo deve envolver o diálogo com a equipe de trabalho em sua 
construção, buscando alcançar os objetivos institucionais. Fiquem atentos ao 
cronograma de ações!

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 
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A Diretoria de Comunicação Social está preparando uma nova forma de divulgar a 
ciência. O objetivo é ampliar a visibilidade do conhecimento científico produzido pela 
UFVJM, podendo ser abordadas questões sobre ensino, pesquisa e extensão. A 
campanha de lançamento já está sendo veiculada e na próxima semana as pessoas vão 
conhecer um novo produto de comunicação, que vai abordar a ciência de uma maneira 
leve e descomplicada.

Diretoria de Comunicação Social
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No último dia 16 de agosto, a UFVJM, por meio da Assessoria de Assuntos Estratégicos e 
Institucionais (AAEI), recebeu a visita do coronel Paulo Roberto, secretário Nacional de 
Políticas de Promoção da Igualdade Racial, do Ministério da Mulher, Família e Direitos 
Humanos (MMFDH). Além de secretário titular, Paulo Roberto é tenente-coronel do 
Corpo de Bombeiros do Distrito Federal, advogado, docente do ensino superior, 
especialista em ciência política e comunicação social. Ele vem trabalhando com políticas 
de inclusão social pela defesa dos direitos humanos e das minorias no nosso país.

Assessoria de Assuntos Estratégicos e Institucionais
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A chegada do período de estiagem no país é crítica e requer cuidados com o meio 
ambiente, pois a possibilidade de incêndios florestais é maior. Assim, a Assessoria de 
Meio Ambiente disponibiliza uma cartilha para orientar os gestores e a comunidade 
acadêmica dos campi da UFVJM sobre como prevenir que a instituição seja atingida por 
incêndios. A cartilha está disponível .aqui

Assessoria de Meio Ambiente
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A Proexc realizou entre os dias 17 e 20 de agosto o "Proexc em ação: webinários para 
discentes". Tendo os discentes da UFVJM como público-alvo, o evento contou com a 
participação especial de discentes extensionistas, que relataram as suas experiências 
nas ações de extensão e cultura da universidade. Foram abordadas temáticas de 
interesse dos discentes, como editais, modalidades de ações, curricularização da 
extensão e sistematização. Os webinários estão disponíveis no canal da  Proexc UFVJM
no YouTube.

Pró-Reitoria de Extensão e Cultura
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No último dia 4 de agosto, a Prograd, por intermédio da Procuradoria Educacional 
Institucional, realizou um treinamento com os coordenadores dos cursos de graduação 
sobre as inscrições dos estudantes no Exame Nacional de Avaliação de Desempenho 
dos Estudantes (Enade) 2021. A operacionalização correta é indispensável para que o 
aluno participe do exame, que é considerado componente curricular obrigatório, 
condição para a colação de grau. Em 2021, os alunos dos cursos da UFVJM vinculados 
às áreas do ano II do ciclo avaliativo do Enade serão avaliados.

Pró-Reitoria de Graduação
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A DTI realizou recentemente a migração da telefonia analógica do Campus I para o 
sistema de telefonia VoIP. Tal mudança, além de trazer maior estabilidade, proporcionará 
um atendimento mais ágil e eficaz às solicitações dos usuários, visto que a maioria das 
ações poderá ser feita através de suporte remoto. O próximo passo será a adesão ao 
projeto fone@RNP pelo Campus I, o que trará muitas vantagens à UFVJM, como 
redução de custos nas ligações interurbanas para fixos e ligações gratuitas para 
instituições que fazem parte desse projeto.

Diretoria de Tecnologia da Informação
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Diretoria de Educação Aberta e a Distância
A Dead realizou, no último dia 13 de agosto, um evento com a presença de 
representantes de 42 Polos de Apoio Presencial dos cursos de educação a distância 
da UFVJM, contando com professores e coordenadores, com o objetivo de apresentar 
as 16 propostas submetidas à chamada pública promovida pela Secretaria de 
Estado de Educação de Minas Gerais. As propostas apresentadas foram 
organizadas em três eixos: formação continuada (extensão), especialização (lato 
sensu) e tecnólogo.
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A Proace comunica o pagamento no último dia 17 do Auxílio-Emergencial Especial, 
referente ao segundo semestre de 2021, vinculado ao Programa de Assistência 
Estudantil - Editais nº 06/2021, 07/2021, 08/2021 e 09/2021, para os campi de 
Diamantina, Janaúba, Teófilo Otoni e Unaí. Serão cinco parcelas para serem pagas no 
período de agosto a dezembro de 2021, no valor de R$ 250 cada. A previsão é de que a 
liberação do recurso financeiro na conta bancária informada pelos discentes ocorra em 
até três dias úteis.

Pró-Reitoria de Assuntos Comunitários e Estudantis
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Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento
Todo transporte de bens e mercadorias deve, obrigatoriamente, estar acompanhado de 
documentação fiscal. A obrigatoriedade tem previsão legal no Regulamento do 
ICMS/MG. A Nota Fiscal Eletrônica (NF-e), além de cumprir as obrigações para com o 
Fisco, é importante para demonstrar a procedência da carga, não deixando 
pairarem dúvidas acerca da origem da mercadoria, além de aumentar a segurança, 
o controle interno e a transparência da UFVJM. A Proplan está padronizando os
procedimentos para solicitação de emissão da NF-e. Em breve mais informações.
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Em recente reunião realizada entre a pró-reitora de Graduação da UFVJM, professora 
Orlanda Miranda Santos, e o secretário da Educação Superior do MEC, Wagner Vilas 
Boas, foram debatidos vários assuntos acerca da inclusão digital nos cursos superiores. 
O secretário relatou que o mundo já praticava o ensino híbrido antes da pandemia da 
Covid-19 e que o MEC deseja ampliar a inclusão digital no Ensino Superior por meio do 
Reuni Digital. Segundo ele, existe incentivo para ampliar a oferta de cursos 
profissionalizantes na modalidade de cursos técnicos e tecnológicos.
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No escopo de fortalecer os Arranjos Produtivos Locais (APL), representantes da Assessoria de 
Assuntos Estratégicos e Institucionais da UFVJM reuniram-se com representantes do 
entreposto do mel. Estiveram presentes o professor da UFVJM, Cláudio Marinho; o vereador 
de Turmalina, Jadilson de Zuza, e demais representantes do entreposto. A próxima reunião 
será ampliada a docentes e pesquisadores da área, com o objetivo de fortalecer a cadeia 
produtiva desse agronegócio, visando ao desenvolvimento regional e incremento de renda aos 
produtores, envolvendo a Superintendência de Projetos e Desenvolvimento da UFVJM 
(SP&D) e o Ministério do Desenvolvimento Regional, com vistas a atender também outros APL.

Reitoria

F
o

to
: 

b
r.
fr

e
e

p
ik

.c
o

m
/R

a
co

o
l_

st
u

d
io

Todas as informações aqui publicadas são de responsabilidade dos respectivos setores.

Produzido pela
Diretoria de Comunicação Social - DICOM

dicom@ufvjm.edu.brufvjm.edu.br @ufvjmoficial @ufvjm (38) 99885-7686/ufvjmoficial ufvjmoficial ufvjm oficial

https://www.youtube.com/channel/UC7YeaSYdN0Bl2ly88R27dxg
https://portal.ufvjm.edu.br/prppg/pesquisa/programas-de-apoio-ao-pesquisador/pap
http://ufvjm.edu.br/administracao/assessorias/meio-ambiente/prevencao-e-combate-a-incendio.html?lang=pt_BR.utf8%2C+pt_BR.UT
http://portal.ufvjm.edu.br/
https://www.instagram.com/ufvjmoficial/
https://www.facebook.com/ufvjmoficial
https://twitter.com/ufvjm
https://www.youtube.com/ufvjmoficial

